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OGGETTO: SEDUTA  DEL 25.09.2023  
 

 
L’anno DUEMILAVENTITRE il giorno VENTICINQUE del mese di SETTEMBRE alle ore 17.00 in Lucca 
nella sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, 
nominato con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 

    
 ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Caccia al Cinghiale: determinazioni 
4. Caccia di Selezione: determinazioni 
5. Selvaggina e Strutture: determinazioni 
6. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti: Onesti, Fontana, Giannecchini, Della Nina, Pelliccioni, Pellegrini, Dati, Vannucci (entra 17.40) 
 
 
Presenti in collegamento da remoto: Alberigi, Del Chiaro (esce 19.05) 
    
 Assenti giustificati:  
 
Assenti non giustificati:  
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Stefanini Sabrina  
 
 
Alle ore 17.22 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 
          Comunicazioni del Presidente 

 
Il Presidente informa che sono stati richiesti dei preventivi per l’acquisto di un PC notebook + un videoproiettore, 
strumentazione necessaria, in particolare per lo svolgimento dei corsi Persona Formata ecc…, inoltre informa 
che vi è la necessità di acquistare anche una piccola fotocopiatrice per il Centro Raccolta Selvaggina di 
Camporgiano. 
A tal fine il Presidente propone di inserire l’argomento al punto 6 dell’Ordine del Giorno 

 

Il Comitato all’unanimità dei presenti approva. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 
 

Approvazione verbale seduta precedente 
 
 
Dati chiede che venga discusso un argomento senza il collegamento on-line. 
 
Il Presidente mette in votazione la richiesta di Dati 
 
Il Comitato all’unanimità dei presenti approva. 
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OMISSIS 
 
 
 
 
Si apre un acceso dibattito, a conclusione del quale il Presidente mette in votazione l’approvazione del Verbale 
del 28.08.2023  
 
A FAVORE CONTRARI ASTENUTI 

Onesti Pellegrini Alberigi 
Della Nina  Del Chiaro 
Dati  Pelliccioni 
Fontana   
Giannecchini   
Vannucci   
 
 
Il Comitato con voto di maggioranza approva. 
 
Il Presidente mette in votazione l’approvazione del Verbale del 12.09.2023 
 
 
A FAVORE CONTRARI ASTENUTI 
Onesti  Dati 
Della Nina  Pellegrini 
Del Chiaro   
Alberigi   
Fontana   

Pelliccioni   
Giannecchini   
Vannucci   
 
 
Il Comitato con voto di maggioranza approva. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 
 

Caccia al Cinghiale: determinazioni 
 
 
Il Presidente porta a ratifica: 
 

- Periodi di caccia nelle aree non vocate: conferma periodo proposto come da prospetto della Regione Toscana   
 
 Il Comitato all’unanimità approva. 

 
Il Presidente porta a ratifica: 
 
- Quote aree non vocate: Euro 10,00 iscritti Residenza Venatoria – Euro 15,00 iscritti Ulteriore ATC  
- Dotazione n.3 fascette a singolo cacciatore – dotazione n.10 fascette conduttore cane limiere 
- Precisazione sul Disciplinare 

 
Il Comitato all’unanimità approva. 

 
 

 
Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 
 

Caccia di Selezione: determinazioni 
 
 
Il Presidente porta a ratifica: 
 
Nomina Responsabili Distretti Caccia di Selezione al Cervo ACATER: 
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DGLU11 
 
- Responsabile Distretto: Saisi Alberto 
- Vice Responsabile: Giannini Alessio 
- Vice Responsabile: Petrini Giorgio 

 
DGLU12 
 
- Responsabile Distretto: Cagnacci Alfredo 
- Vice Responsabile: Clerici Alberto 
- Vice Responsabile: Bacci Roberto 

 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
Della Nina evidenzia che per quanto riguarda i misuratori biometrici, dovrebbero essere inviati gli elenchi ai 
responsabili di distretto. 
 
Il Presidente sentirà personalmente il legale su come poter operare. 
 
Il Presidente informa, che a tutt’oggi non è ancora pervenuto il Nulla Osta per il logo della Regione Toscana, da 
poter apporre sugli attestati dei corsi Persona Formata. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 
 
 

Selvaggina e Strutture: determinazioni 
 

 
Il Presidente informa su i lavori della commissione selvaggina in ordine alla programmazione della attività 
previste per l’anno 2024: 
informa che è stata indetta per martedì 3 ottobre p.v. una riunione con i referenti delle strutture di 
ambientamento, l’incontro si terrà alle ore 21.00 presso il Salone delle Feste di Borgo a Mozzano. 
Informa che è stato richiesto un preventivo per l’acquisto di n.10 strutture di ambientamento, da collocarsi 
laddove quelle esistenti risultano inutilizzabili e/o dove è stata fatta richiesta di nuova collocazione, ovviamente, 
previa verifica da parte dei tecnici, in ordine alla vocazionalità del territorio. 
Informa che per quanto riguarda le immissioni nella ZRV di Montramito, già autorizzate, sono state individuate le 
date, n.100 fagiani il 21.11.2023 e n.100 fagiani il 19.12.2023. 
Informa che entro la fine di novembre sarà necessario provvedere al conferimento incarico, mediante 
manifestazione di interesse, per la manutenzione delle strutture. 
Per quanto riguarda le immissioni di lepri del progetto Civitella Paganico, informa che in base al calendario 
predisposto dal CPPS di Montalto, verranno effettuate il 12.12.2023 n.60 lepri e il 29.12.2023 n.60 lepri. Inoltre 
porta a conoscenza che, è stato richiesto un preventivo per l’acquisto di n.4/5 recinti modulari elettrificati, di 
circa 1 HA ciascuno, da collocarsi in aree individuate dai referenti di zona e verificati dai tecnici incaricati; i 
recinti verrebbero così collocati n.1 recinto in area Versilia, n.2 recinti in area della Piana e n.2 recinti in area 
della Media Valle, informa che i referenti di zona per l’ATC sono: 
Carlo Giannecchini e Sisto Dati per l’area della Versilia 
Danilo Della Nina per l’area della Piana 
Pietro Onesti e Bellermindo Alberigi per l’area della Media Valle 
Alessandro Fontana e Carlo Pelliccioni per l’area della Garfagnana 
fermo restando che tutti i componenti del Comitato, se interessati, possono partecipare ai sopralluoghi d 
quant’altro. 
Ricorda che, entro la fine dell’anno dovrà essere redatta una relazione da parte dei tecnici, dove dovranno 
essere riportati i dati raccolti sulla base di specifiche azioni di monitoraggio che diano ragione di eventuali 
incrementi delle consistenze delle lepri nelle aree di rilascio, nonché di incrementi negli abbattimenti nelle aree 
di immissione e limitrofe. 
Informa che dovrà essere previsto un progetto finalizzato alla cattura di corvidi, specialmente negli istituti di ns 
competenza; anche in questo caso è stato richiesto un preventivo per l’acquisto di n.5 gabbie per corvidi. 
Per quanto concerne le future immissioni di selvaggina, la commissione sta lavorando sulla programmazione 
delle immissioni di riproduttori (200 fagiani) per il febbraio 2024; mentre per le immissioni estive 2024, la 
commissione inizierà l’iter di programmazione dopo la riunione con i referenti delle strutture. 
Infine ricorda, che entro il prossimo 30 aprile, dovrà essere trasmessa alla Regione Toscana la previsione delle 
immissioni da effettuarsi, unitamente ad un resoconto di quanto svolto nell’anno precedente, l’elaborazione dei 
dati sarà a cura dei tecnici incaricati. 
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Della Nina evidenzia che si dovrebbe verificare se è di ns competenza la ZRC di Carraia. 
 
 
Il Presidente relaziona sinteticamente gli esiti dell’incontro avuto tra gli ATC Toscani e Regione Toscana nella 
persona dell’Assessore Saccardi, in ordine al nuovo Piano Faunistico Venatorio. 
 
 
Alle ore 19.05 il consigliere Del Chiaro, per impegni personali, esce dal collegamento e lascia la seduta. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG 
 
 

Acquisto Strumentazione – punto integrato 

 

 

Il Presidente informa della necessità di acquistare un Notebook (PC portatile) ed un videoproiettore, da utilizzare 
in particolar modo quanto vengono effettuati i corsi, ad esempio il corso Persona Formata ecc..., inoltre fa 
presente che è necessario acquistare anche una piccola fotocopiatrice oppure una stampante multifunzione da 
poter collocare presso il Centro Raccolta Selvaggina. 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 

 

 
Il Presidente passa alla trattazione del settimo punto all'OdG 
 
 
             Varie ed eventuali 
 
 

 
Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 19.30 

                                                                  - 

 
 
 

               IL REDATTORE                                                                       
               Sabrina Stefanini                                     

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 
 
 
 
 
 

VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 23.10.2023 
 


